



UNIVERSIDAD
DE SANTIAGO
DE CHILE



UdeSantiago **al Día**

AÑO XLII - EDICIÓN Nº 8.691 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio

CASA TECNO:

Estudiantes Usach comienzan innovadora construcción de vivienda social sustentable

El proyecto "Casa Tecno" avanza con paso firme en el concurso Construye Solar, competencia que este año 2019 tiene su foco en el diseño de una vivienda social, de alto estándar, para familias vulnerables con énfasis en la sustentabilidad.

Luego de entregar el último informe con planos y documentos por escrito, el equipo compuesto por estudiantes y académicos de las Facultades Tecnológica y de Ingeniería, además de la Escuela de Arquitectura, se encuentra en la etapa de evaluación logística para la construcción de la propuesta a escala real.

"El camino ha sido muy satisfactorio porque hemos logrado un trabajo multidisciplinario, colaborativo y de mucho compañerismo. Asimismo, nuestros estudiantes pueden conocer cómo es el trabajo en la realidad y aprender a interactuar con pares de otras disciplinas", sostuvo la académica de la Facultad Tecnológica y coordinadora del equipo, Dra. Camila Burgos Leiva.



Marco Avilés



Carlos Muñoz, integrante del Comité del Estatuto Orgánico de nuestra Universidad:

"¡Por una Constitución más democrática, participativa e integradora!"



Promueve oferta académica del Plantel:

Universidad de Santiago lanza campaña "Usach en tú colegio"



Nueva sesión del ciclo "La Ciencia del Cine":

Usach dialogará sobre inteligencia artificial y desarrollo tecnológico

**POR UN NUEVO ESTATUTO ORGÁNICO
#AVANCEMOSJUNTOS**

PARTICIPA

Estamos en proceso de Presentación de Propuestas para modificar el Estatuto Orgánico de la Usach.

Te invitamos a ver los videos testimoniales de académicos, estudiantes y funcionarios de nuestra Universidad que día a día adhieren a esta campaña. Ingresa a www.cteo.usach.cl

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl